



CITOYENNETÉ, VIE LOCALE

Les Serrissiens ont la parole : Bourg de Serris

Nouvelle édition des réunions de quartier "Les Serrissiens ont la parole" pour le secteur du Bourg

Mis en ligne le 14 juin 2017



Vendredi 9 juin, [Philippe Descrouet](#) entouré de [Luc Chevalier](#), Loic Minier, [Anicet Fabriano](#) et Francis Tsaramanana avaient convié les habitants du Bourg pour une nouvelle édition des réunions de quartier "les Serrissiens ont la parole". D'autres élus étaient également présents dans le public comme [Stéphanie PEREZ](#), [Noura Bellili](#), [Amina Hamadeh](#), [Mickael Bodier](#) et Benoit Guillaume.

Pendant près de 3 heures, élus et habitants ont échangé directement sur les nombreux sujets qui les préoccupent : sécurité, espaces verts, fibre, travaux, etc.

Cette réunion concrète de concertation qui a permis d'apporter des explications et des engagements s'est terminée autour du verre de l'amitié.

